

FPII

Kapolres Metro Tangerang Kota Pimpin Apel Penguatan Zona Integritas WBK dan WBBM

Sopiyan Hadi - TANGERANG.FPII.OR.ID

Feb 28, 2024 - 22:30



KOTA TANGERANG, - Kepolisian Resort (Polres) Metro Tangerang Kota, Polda Metro Jaya, menggelar Apel Penguatan Zona Integritas (ZI) Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM).

Kegiatan apel itu berlangsung di halaman Kantor Polres Metro Tangerang Kota, Jalan Harapan III No. 51, Babakan, Kota Tangerang, Banten.

Apel tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Metro Tangerang Kota, Kombes

Pol Zain Dwi Nugroho dan diikuti pejabat utama (PJU), Para Kapolsek Jajaran, TNI, unsur pemerintahan daerah (Forkopimda), Tokoh Agama (Toga), Tokoh Masyarakat (Tomas) dan Tokoh Pemuda (Toda)

Acara dilanjutkan dengan deklarasi dan penandatanganan piagam penguatan pembangunan ZI menuju WBK & WBBM Polres Metro Tangerang Kota.

Dalam amanatnya, Kapolres mengajak seluruh anggota Polres Metro Tangerang Kota untuk berbenah diri dan terpacu meningkatkan kinerja dan kompetensinya. sehingga seluruhnya terbebas dari praktek perbuatan tercela yang dapat mencederai amanah rakyat.

"Dalam pembangunan Zona Integritas menuju wilayah bebas korupsi, kita akan melakukan perbaikan pada manajemen perubahan, penataan tata laksana, penataan sistem manajemen SDM, penguatan pengawasan dan penguatan akuntabilitas kinerja," terangnya. Rabu (28/2/2024).

Menurut Zain, melalui deklarasi dan penandatanganan penguatan pembangunan ZI menuju WBK dan WBMM menjadi dasar dan semangat baru kepolisian, jajaran Polres Metro Tangerang Kota khususnya dalam melaksanakan semua ketentuan serta aturan pencegahan korupsi, reformasi birokrasi dan peningkatan pelayanan publik yang tentunya didukung dengan pengawasan yang konsisten dan objektif.

"Zona Integritas adalah predikat yang diberikan kepada instansi agar mempunyai komitmen untuk mewujudkan wilayah bebas dari korupsi dan peningkatan kualitas pelayanan publik," katanya.

Deklarasi dan penandatanganan piagam penguatan pembangunan ZI menuju WBK dan WBBM Polres Metro Tangerang Kota dilakukan seluruh jajaran, perwakilan pemerintah kota-kabupaten Tangerang, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda. (Hms/Hadi)